

BOLETIN DE PRENSA ALCALDÍA DE PASTO

7 DE JULIO DE 2009

CONCEJO EN PLENO SESIONARÁ EN EL DESPACHO DEL GOBERNADOR NAVARRO

En un hecho político que no tiene antecedentes en la ciudad, los concejales aprobaron ir a sesionar al despacho del gobernador de Nariño, Antonio Navarro Wolff, ante la negativa del mandatario regional de atender las cuatro invitaciones que le hiciera de manera reiterada la corporación municipal.

Los concejales explicaron que esta decisión se tomó ante la que calificaron “descortesía” del mandatario regional para con la ciudad y su falta de apoyo a proyectos como el Plan de Movilidad y el Plan Departamental de Aguas.

La iniciativa fue aprobada por 13 votos y de ella no participaron los miembros de la bancada del Polo Democrático y el representante de Cambio Radical, Gustavo Núñez. La fecha de la sesión en el despacho de Navarro no ha sido definida pero se explicó que esta se realizará antes del 30 de julio, fecha en la que terminará el actual periodo de sesiones ordinarias.

La actitud de los miembros de la coalición mayoritaria del Concejo Municipal fue de respaldo total a las acciones del gobierno del Alcalde, Eduardo Alvarado Santander en momentos que éste se encuentra atendiendo compromisos inherentes a su cargo fuera del país. El aparente distanciamiento entre los Concejales de Pasto y la Administración Departamental surgió cuando se le pidió a Navarro Wolff definiera cuáles serían los aportes de su administración a proyectos como el Plan de Movilidad y el Plan Departamental de Aguas.

Para el primero, el municipio aspiraba a 12 mil millones de pesos con lo cual se garantizaba la construcción de un puente en el sector de Las Banderas, pero la Gobernación respondió que esa ayuda no podría ser superior a los 5.000 millones de pesos. Posteriormente durante la discusión del Plan Departamental de Aguas, en lo referente al Municipio de Pasto, éste decidió endeudarse en la suma de 10.000 millones de pesos en la seguridad que el gobierno regional le aportaría 4.000 millones de pesos, sin que hasta ahora se haya referido a éste tema.

Los concejales acordaron ir al despacho de Navarro “y vamos a realizar una sesión histórica. Vamos a contratar la transmisión de la reunión en vivo y en

director por todas las emisoras de la ciudad para que la ciudadanía no se pierda ningún detalle de lo que allí se va a decir y los resultados que de ella se deriven”.

ANALIZAN INDICE DE ACCIDENTES DE TRÁNSITO.

Hacia las 10 am en el auditorio del Centro Comercial Valle de Atriz, funcionarios de Facecolda, entidad que agremia a las aseguradoras, Fondo de Prevención Vial y Secretaria de Tránsito Municipal y analizan las pérdidas económicas por el alto índice de accidentalidad en la capital nariñense.

COMERCIANTES DE PAPA DE MERCADO POTRERILLO PIDEN CONTROL A LAS VENTAS ILEGALES

Alrededor de 80 comerciantes de papa se reúnen a las 10 am, con el director de Plazas de Mercado Juan Carlos Villota en el sector de bodegas unidas, para analizar la situación económica que les genera la venta ilegal del tubérculo en las afueras de la plaza, lo que se constituye en una competencia desleal que afecta directamente al productor y a los comerciantes.

ANALISIS DE MENORES TRABAJADORES EN PLAZAS DE MERCADO

Hoy Miércoles A las 2. 30 pm en el despacho de la Secretaria de Educación, funcionarios de Salud, ICBF, Desarrollo social; evalúan la situación de los menores que trabajan en las plazas de mercado y tomar medidas preventivas a corto plazo.

DEFINEN AULA TÉCNICA MOVIL PARA INSTITUCIONES EDUCATIVAS

Rectores de diferentes instituciones de educación analizan cual será la prioridad para definir el aula móvil que necesitan en la parte técnica los estudiantes. El jueves 9 de julio a las 2 PM en las instalaciones del SENA funcionarios de la Secretaria de Educación canalizarán las necesidades para que sea entregada ésta aula montada sobre un camión y que tiene un costo de 250 millones de pesos.

SABADO GRAN MINGA EDUCATIVA

A partir de las 10 am profesores, estudiantes, padres de familia y empleados de la Secretaría de educación realizarán mantenimiento a la institución educativa del Cerotal. Adecuación de jardines, restauración de algunos muros y pintura del centro son las labores a realizar en una gran minga educativa.

CICLO DE FORMACION COMUNAL

La Secretaría de Desarrollo Comunitario de la Alcaldía de Pasto invita al Ciclo de Formación Comunal para el desarrollo de habilidades y destrezas en la promoción de competencias laborales.

Comuna 4 sábados de 2 a 6 p.m. Biblioteca Virtual

Comuna 5 sábados 3:00 a 5:00 pm Salón comunal San Martín

Comuna 8 sábados 3.00 a 6:00 p.m. Escuela No. 1 San Vicente Comuna 10

Miércoles y Viernes 7:00 a 9:00 pm Escuela Nueva Sol Ciudadela la Paz

Comuna 12 Sábados 2:00 a 6:00 pm Colegio Heraldo Romero

“EN CONOCIMIENTO DE VOLCANES HEMOS EVOLUCIONADO” MARTA CALVACHE

Marta Calvache Subdirectora Científica del Ingeominas, señaló que en materia vulcanológica “mucho es lo que se ha avanzado en el país”. La referencia fue hecha durante el acto de inauguración de las nuevas instalaciones del Observatorio Vulcanológico de esta capital, acto al cual asistió el Ministro de Minas, Hernán Martínez y, el Director General del Ingeominas, Mario Ballesteros.

Las nuevas instalaciones del guardián del Galeras están localizadas dentro del área de la Finca Lope en las instalaciones del Sena y Corporación en la parte nororiental de la ciudad.



El Ministro dijo que la red sismológica del país se ha modernizado y que en la actualidad cuenta con 40 estaciones satelitales y un centro de alerta de tsunamis en la red del pacífico colombiano.

RECOBRARAN SEGURIDAD EN MERCADO DE EL TEJAR

Policía, Espacio Público, Secretaria de Gobierno y la Dirección de Plazas de Mercado, acordaron una serie de acciones con el propósito de recuperar la tranquilidad y seguridad en la Plaza del Tejar, la cual está abierta al público los días lunes.

En El Tejar trabajan cerca de 300 vendedores de productos agrícolas, principalmente, quienes han visto reducidas sus operaciones debido a la invasión del espacio público de comerciantes ocasionales.

Juan Carlos Villota, Director de Plazas de Mercado, dijo que paralelamente a la inseguridad se trabajará también en el mejoramiento de la infraestructura del sector, el cual también adolece de algunas fallas.